

平成27年度、八百津中学校が目指す姿です。

ふるさと八百津に誇りをもち、自分の生き方を見つめ、誰かのために貢献できるたくましい生徒

これまでに、校訓である「礼節・美・質」を合い言葉に、学習活動や部活動等に取り組んできました。

本年度は、目指す姿に近づくための一つの柱として、地域行事へ積極的に参加し、学校で身に付けた「礼節・美・質」が「時や場所が変わっても、同じように実践できる力」を付けることを大切にしていきます。

今年度4月からこれまでに、地域で活躍した生徒の姿を紹介します。

### 【5月の学校便りから】

#### ◎「すごいですね。」吹奏楽部大活躍！

4/26(日)に吹奏楽部のみなさんが、稲葉城公園の「つばき祭」で、地域の方々に演奏を披露しました。演奏が始まると、祭りに参加していた多くの方が集まって見えました。

演奏を聴いた女性の方から思わず「すごいですね。」という言葉が聞こえてきました。

私たちは、普段の生活の中で、地域の方々に支えられ、安心して学校生活を送ることができています。このことに感謝し、地域の一員として、中学生にできることは何かを考え、実行することは、大変値打ちのあることです。

今回の演奏は、「すごいですね。」の言葉からもわかるように、地域の方々の心を揺さぶるすばらしい演奏でした。今後も、このように地域のためになる活動を期待します。



写真は、「つばき祭」で演奏を披露している姿です。吹奏楽部では、「質の高い演奏」をめざして、日常の練習に黙々と励んでいます。また、「礼節や美」を重んじ、挨拶や、靴の整頓など、練習においても大切に、取り組んでいます。地域からの要請があり、年に数回、イベント等での演奏活動を行っていますが、学校生活以外の場であっても、同様に「礼節や美」が意識されています。こうした活動が認められ、「青少年を

育てる会」の中で、「青少年育成団体賞」を受賞しました。

### 【6月の学校便りから】

#### ◎「かも1」でボランティア大活躍！

5/10(日)に、ファミリーセンター駐車場で開催された「かも1グランプリ」に38名のみなさんがボランティアとして参加しました。

受付やリサイクルステーションでは、爽やかなあいさつで、来場者を迎えることができました。



写真は、受付で来場者を案内している姿です。学校生活の中でも大切にしていますが、こうした場でも、きちんと挨拶ができていました。

また、挨拶だけでなく、相手や場に応じた言葉かけができていました。

### 【7月の学校便りから】

#### ◎「青少年を育てる会」で大活躍！

6/14(日)に、ファミリーセンターで「青少年を育てる会」が開催されました。この会で行われた「少年の主張大会」には、3年生4名が、自分の経験をもとに、熱い思いを堂々と主張できました。

また、この会には、2年生7名が、司会者や運営ボランティアとして参加しました。場の状況に応じて、よく考えて行動できました。



写真は、「青少年育成表彰」での一コマです。運営ボランティアとして参加した生徒が、受賞された地域の方々の登壇に、手を添えている場面です。どの生徒も、その場の状況をもとに、自ら判断し、行動することができました。

これも、「時や場所が変わっても、同じように実践できる力」の具体的な成果です。

今後も、このように、地域で活動する中で、「時や場所が変わっても、同じように実践できる力」を磨いていきます。

地域のみなさま、生徒の活躍に場を提供いただきますようよろしくお願い致します。